

## Die Luisenschule Kassel ist Vize-Hessenpokalsieger im Schulschach!

Am 30.11.2023 fuhren 30 Schüler und Schülerinnen der Luisenschule, 7 Schüler der Herderschule und drei Lehrkräfte der Luisenschule zur Kurt-Schumacher-Schule nach Karben bei Friedberg, um dort am Hessischen Schulschachpokalturnier für Mannschaften teilzunehmen.



Beide Schulen arbeiten sowohl im Schulverbund Ost (Übergang von der Mittelstufe zur gymnasialen Oberstufe) als auch im Schulschach bereits seit einigen Jahren zusammen. Kein

Wunder also, dass sich unter den Herderschülern auch zwei ehemalige Luisenschüler befanden. Da mit 4er-Mannschaften gespielt wurde, war es auch kein Problem, dass ein Schüler der Luisenschule für die Herderschule antrat, damit diese mit zwei vollständigen Mannschaften spielen konnte.



*Ein Blick in die WKO: Im Vordergrund die Herderschulmannschaften, verstärkt durch Joel Kramer (Luisenschule, 9a)*

Am Turnier nahmen insgesamt 118 Mannschaften in 7 verschiedenen Kategorien teil. Die Herderschule spielte mit 2 Mannschaften in der WK O (Wettkampfklasse Oberstufe/Offen), die Luisenschule trat mit jeweils 2 Mannschaften in den Wettkampfklassen WKM (Mädchen), WK IV (Schüler und Schülerinnen Jahrgang 2011 und jünger) und WK HR (Haupt- und Realschule) an. Während die Jüngeren und die Mädchen 5 Runden spielten, mussten die Älteren 7 Runden überstehen.



*Blick in die Turnhalle: Im Vordergrund: Die U14-Mädchenmannschaft der Luisenschule in Aktion.*



*Blick in die Turnhalle: Das U20-Mädchenteam der Luisenschule zu Beginn der zweiten Runde.*



*Blick in den HR-Bereich: Im Vordergrund: die zweite Mannschaft der Luisenschule, im Hintergrund die erste. Ganz hinten zu sehen auch die beiden Ersatzspieler.*

Die Organisation des Turniers an der Schule, die regulär von rund 1700 Schülern und Schülerinnen besucht wird, klappte gut. Gespielt wurde das Turnier in der Aula und der Turnhalle der Schule, die die rund 700 "Tagesgäste" gut unterbringen konnte. In der Mittagspause wurden draußen Würstchen gegrillt. Darüber hinaus wurden durchgehend frische Waffeln gebacken und belegte Brötchen günstig angeboten.

Die insgesamt 8 Mannschaften aus Nordhessen kämpften wacker und alle hatten viel Spaß. Erreicht wurden am Ende einige Platzierungen unter den Top Ten und ein großer Erfolg: die erste Mannschaft der Luisenschule in der Wettkampfklasse HR konnte sich den 2. Platz sichern und der Schule einen großen Pokal mitbringen. Felix Nguyen (10c), Anton Irscher (10a), Benjamin Rudolph (8a), Silas Mohr (9a) und Tizian Rippe (9c) mussten lediglich der 1. Mannschaft der Jakob-Grimm-Schule Rotenburg den Vortritt lassen.



*Blick in die Aula: Die erste Mannschaft der Luisenschule im HR-Bereich beim Erringen einer ihrer Gewinne.*